

BERGARA

15-2-80

Bergara. (DV).—Mañana, sábado, a partir de las 10,30 de la noche y en el Frontón Municipal tendrá lugar un baile de disfraces organizado por los alumnos de la Escuela de Maestría, con el fin de recoger fondos con destino a su viaje fin de estudios.

Este baile será amenizado por el conocido conjunto «Egan».

GAZTETXOS DEL POL-POL.—El próximo domingo, los gasetxos del Pol-Pol, tendrá su salida montañera a Intxorta para hacer la travesía hasta Bergara.

La salida en autobús a Elgueta tendrá lugar a las 8 de la mañana de la Plaza de San Pedro.

HOY CONFERENCIA.—Hoy, viernes, a las 7 de la tarde y en el salón de actos de la Uned, tendrá lugar una conferencia sobre «La planificación energética en el estado español. Situación actual y perspectivas», dentro del ciclo de conferencias que sobre energía y sociedad vienen celebrándose.

Desarrollarán el tema, el economista don Fernando Grafe y el ingeniero industrial P.J. Antonio Goitia. Actuará como moderador Gregorio Eguren.

CONCIERTO DE LA SINFONICA DE BILBAO.—Mañana, sábado, como ya anunciábamos en crónicas pasadas en el Cine Irala y a las 10 de la noche, tendrá lugar un con-

cierto patrocinado por el Banco de Bilbao en el que actuará la orquesta Sinfónica de Bilbao, dirigida por el Maestro Urbano Ruiz Laorden.

Las entradas al precio de 100 ptas y 50 ptas para los jubilados están a disposición de los interesados en las oficinas del Banco de Bilbao, sito en la calle Videcruceta y en la taquilla del Cine Irala antes del concierto.

CARTELERA.—Cine Irala: A las 10,15 se proyectará la película «Vicios pequeños».

Salón Novedades: A las 7,30 y 10,15 proyección de la película «Vivir el momento».

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Camacho en la Calle Vidacruceta.

SALA DE FIESTAS

ARIZNOA

BERGARA

Hoy viernes

Baile amenizado por la orquesta Ariznoa y su discoteca en sesión de noche.